

## Kapolres Batang Kenalkan Tagline Baru 'Polres Cemerlang' Ini Maknanya!

Lutfi Adam - [BATANG.XPRESS.CO.ID](http://BATANG.XPRESS.CO.ID)

Jan 31, 2024 - 20:09



BATANG, - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Batang, AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo, memperkenalkan tagline baru, yaitu "Polres Cemerlang: Cekatan, Merangkul, Luwes, Tanggap."

Menurutnya Nur Cahyo tagline tersebut bukan sekadar kata-kata, melainkan mencerminkan prinsip kerja yang mudah dipahami dan menarik.

"Ini supaya kerja kami jelas dan teman-teman wartawan juga mudah memberitakan kepada publik," jelas Kapolres saat menggelar pertemuan dengan rekan media di Kabupaten Batang, Selasa 30 Januari 2024 malam.

Kapolres menjabarkan arti dari kata "Cekatan." Ini menunjukkan kesiapan Polres Batang dalam merespons kebutuhan masyarakat dengan cepat dan sigap atau responsifitas pelayanan adalah fokus utama bagi Polres Batang di bawah

kepemimpinan AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo.

Selanjutnya, prinsip "Merangkul" menekankan pentingnya membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Kapolres ingin memastikan bahwa kerjasama yang kuat dan positif terus dipelihara.

"Ketiga, prinsip 'Luwes' menunjukkan pentingnya fleksibilitas dalam menyesuaikan diri dengan beragam situasi di wilayah tugas. Kepolisian harus tetap tanggap dan fleksibel dalam menghadapi kondisi yang berbeda-beda."

Terakhir, prinsip "Tanggap" menekankan pentingnya memberikan respons cepat terhadap aduan atau laporan dari masyarakat. Hal ini menjadi upaya untuk tetap menjaga kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan Polres Batang.

Dengan mengusung slogan "Polres Cemerlang," AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo berharap bahwa prinsip-prinsip ini akan membimbing setiap langkah anggota Polres Batang.

"Melalui pertemuan ini, diharapkan sinergi yang baik antara Polres Batang dan media dapat terus terjalin, mendukung transparansi, dan mempererat hubungan positif dengan masyarakat," tambahnya.

Dengan menjadikan tagline ini sebagai panduan, Kapolres berharap akan tercipta kerja sama yang baik antara Polres Batang, media, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Paman Adam